



Activistas claman por paz en Tamaulipas

Más de 500 personas de distintos movimientos por la paz se distribuyeron en la zona de las escolleras de Playa Miramar para pedirle al presidente **Enrique Peña Nieto** el restablecimiento de la paz en Tamaulipas. Previamente, una veintena de personas que dijeron pertenecer al movimiento denominado "Salvemos Tamaulipas", intentaron ingresar al Aeropuerto Internacional de Tampico, Francisco Javier Mina; pero fueron replegados por unos 30 elementos de la Policía Federal, quienes formaron una valla para impedir el ingreso de los manifestantes. En Playa Miramar, los manifestantes, en algunos casos familias enteras, acudieron vestidos de blanco, cubiertos precariamente del intenso sol con sombrillas, sombreros o gorras. El Mandatario encabezó en Tampico la ceremonia del 72 aniversario de la Marina. Fotos: Notimex y Quadratín

